
Pièces 7 Pièces

Superficie 210 m²

Référence V3016VA

Prix 2 390 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à vendre (06740)
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Co-exclusivite. A proximité immédiate du village de valbonne, au calme absolu, une

villa entièrement rénové avec goût dans un environnement très bucolique, au coeur

d'un très beau parc plat de 5 096 m² avec piscine. Le rez-de-chaussé présente un

vaste séjour, un salon, une salle à manger, une cuisine ouverte avec buanderie, une

chambre  de  maître  avec  placard/dressing  et  salle  de  bains  complète.  l'étage

propose trois  belles  chambres  -  chacune avec  salle  de  douche en  suite,  et  deux

autres chambres se partageant une salle de douche. Un garage complète le bien.

Une visite s'impose !

Joint sole agent. In the immediate vicinity of valbonne village, in absolute calm, an

amazing villa  recently  renovated with much taste and refinement  in  a  very  bucolic

setting.  The  villa  nestles  in  flat  grounds  of  5,096  sqm  with  swimming  pool.  The

ground  floor  features  a  large  living  room,  a  dining  room,  an  open  kitchen  with

laundry  room,  a  master  bedroom  with  cupboard/dressing  room  and  a  full

bathroom.  The  first  floor  encompasses  three  beautiful  bedrooms  -  each  with  en

suite  shower  room,  and  two  other  bedrooms  sharing  a  shower  room.  A  garage

completes the property. Viewing essential !

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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